



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 15.10.2019

Stolperfallen am Ferdinand-Miller-Platz

Antrag

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München, die Baumscheiben am Ferdinand-Miller-Platz vor der Kirche zu reparieren oder zu ersetzen.

Begründung

Die Marktleute des Bauernmarktes am Ferdinand-Miller-Platz berichten, dass kleine Kinder beim Spielen und Rollerfahren immer wieder über die Lücken in den Baumscheiben stürzen. Auch für ältere Menschen und Kirchgänger*innen sind diese Unebenheiten gefährlich.



Unebenheiten an den Baumscheiben (Bilder F. Lang)

Antragsteller:

Felix Lang
Werner Stadler

KATHARINA BLEPP (UA KULTUR, Fraktionssprecherin), DANIEL FRITSCH (UA Soziales und Bildung), GESCHE HOFFMANN-WEISS (Vors. UA Planung und Umwelt), FELIX LANG (Vors. UA Soziales und Bildung), SVEN MÜLLER (UA Kultur), MATHIAS POPP (UA Verkehr und Öffentlicher Raum), HANS-STEFAN SELIKOVSKY (Vors. UA Verkehr und Öffentlicher Raum), WERNER STADLER (UA Planung und Umwelt)